

Oberrhein

## Online-Umfrage zur Energiewende

**[16.10.2014] Ein Stimmungsbild zur Energiewende ermittelt der Verein Klimapartner Oberrhein. Bürger der Region können in einer Online-Umfrage ihre Meinung zum Thema äußern. Teilnehmende Kommunen erhalten die Ergebnisse der Bürgerbefragung.**

Bürger der Kreise Kreise Ortenau, Emmendingen, Breisgau-Hochschwarzwald und Freiburg können jetzt zum zweiten Mal ihre Meinung zum Thema Energiewende, Kostengerechtigkeit und Windkraft äußern. Wie die baden-württembergische Stadt Freiburg meldet, will der Verein Klimapartner Oberrhein mit der Umfrage ein Stimmungsbild zur Energiewende ermitteln. Ziel sei auch herauszufinden, unter welchen Bedingungen die Bürgerschaft bereit ist, sich im kommunalen und privaten Bereich zu engagieren oder Investitionen zu tätigen. Die gewonnen Daten bleiben anonym und werden mit statistischen Werten zum ökonomischen und ökologischen Fortschritt der Energiewende ergänzt. Daraus soll dann ein Energiewende-Index gebildet werden. Diesen Index will der Verein über die Jahre fortschreiben, um ihn regelmäßig mit Daten auf Landes- und Bundesebene vergleichen zu können. Die Ergebnisse der Bürgerbefragung stellen die Klimapartner den teilnehmenden Kommunen mit den lokal erhobenen Daten zur Verfügung, damit Rückschlüsse für die Kommunen gezogen werden können. Die Städte und Gemeinden erfahren so, welche Einstellungen und Meinungen unter den Bürgern ihrer Gemeinde herrschen. Die Umfrage läuft bis Dezember 2014.

(ve)

Stichwörter: Klimaschutz, Bürgerbeteiligung, Umfrage